

## Publicó GDF resultados de estudios del líquido

**POR ARLETTE GUTIÉRREZ**

El Gobierno del DF publicó los resultados de los estudios que se hacen de la calidad del agua que se consume en la ciudad para garantizar a la población que el líquido está libre de contaminantes y sobre todo de heces fecales.

esa información”, y destacó que todas las instancias capitalinas involucradas como el Sistema de Aguas y la Secretaría de Salud trabajan en este tema.

En dicho congreso, Ebrard Casaubón indicó que a pesar de la crisis económica, en la Ciudad de México se redoblarán los esfuerzos

Luego de regresar de su viaje a Japón y Nueva York, Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno local, advirtió que el DF se convertirá así en la única ciudad en todo el país que da a conocer este tipo de información.

Esto, luego de que la Comisión Federal para la Protección contra

para avanzar en la implementación de transportes sustentables.

Por ello, dijo, está a punto de licitarse la Línea 3 del Metrobús y en 2010 se construirá otra más, está en obra la Línea 12 del Metro y se han instalado corredores en vialidades estratégicas, con autobuses eléctricos o menos contaminantes.

Riesgos Sanitarios (Cofepris) señalará que el agua de las delegaciones Tláhuac, Milpa Alta y Xochimilco estaba contaminada con heces fecales.

En conferencia de prensa y tras inaugurar el V Congreso Internacional de Transporte Sustentable, el mandatario local consideró que “hay que ser muy serios respecto a

